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McDonald’s de Jag-
uariúna Recebe Crianças 
da APAE de Santo Antô-
nio de Posse em Comem-
oração à Semana Na-

cional da Pessoa com 
Deficiência

Na tarde de hoje, 22 
de agosto, o McDonald’s 
de Jaguariúna abriu suas 

portas para uma recepção 
calorosa destinada a 70 
crianças e adultos aten-
didos pela APAE de 
Santo Antônio de Posse. 

O evento faz parte das 
celebrações da Semana 
Nacional da Pessoa com 
Deficiência Intelectual, 
Múltipla e Autismo, que 

ocorre entre os dias 21 e 
28 de agosto.

Durante a visita, os 
convidados puderam des-
frutar de um lanche espe-

cial que incluiu o clássico 
Big Mac, acompanhado 
de batata frita, refriger-
ante e, para finalizar, a 
tradicional casquinha.

Santo Antônio de Pos-
se obteve junto ao gov-
erno federal a aprovação 
de dois projetos de in-
fraestrutura que juntos 
totalizam quase R$ 5 mil-
hões em recursos federais, 
garantindo a melhoria do 
sistema de fornecimento 
gratuito de água para o 
município. Os dois pro-
jetos contemplados pelo 
programa Novo PAC, na 
modalidade Água para 

Todos – Abastecimento 
de Água Urbano, preveem 
a implantação de quatro 
reservatórios e de uma 
adutora.

Com investimento de 
R$ 4.480.173,16, um dos 
projetos trata da con-
strução de quatro res-
ervatórios de concreto, 
medindo 1.200 metros 
cúbicos, que deverá ben-
eficiar cerca de nove mil 
famílias. 

O último fim de semana 
foi de grandes emoções no 
Campo Municipal José 
Ferreira Neto, com os 
times da 1ª Copa de San-
to Antônio 2024 se en-
frentando em partidas ac-

irradas. No sábado, 17 de 
agosto, a rodada começou 
com um confronto equilib-
rado entre C.S.K.A. e Ala-
goas F.C., que terminou 
com a vitória apertada de 
2 a 1 para o Alagoas F.C.

O Departamento Mu-
nicipal de Segurança 
e Trânsito anunciou a 
interdição temporária 
da Rota dos Imigran-
tes, em um trecho que 
compreende as  ruas 
Mário Bonano e Dória 

Vasconcelos, na região 
central da cidade. O 
tráfego de veículos será 
interrompido entre os 
dias 21 e 30 de agosto, 
das 8h às 17h, para a 
realização de obras de 
manutenção na via.

Posse terá 4 novos 
reservatórios 

e melhorias no 
fornecimento de água 

para população

Interdição de 
Trânsito na Rota dos 

Imigrantes para Obras 
de Manutenção

Rodada do fim de 
semana na 1ª Copa 
de Santo Antônio 

2024 é marcada por 
goleadas e emoção 
no Campo Municipal

Rodadas das Taças 
Ouro e Prata do 
Campeonato de 

Futsal Amador agitam 
fim de semana em 

Jaguariúna

McDonald’s de Jaguariúna Recebe Crianças 
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As rodadas da Taça 
Ouro e da Taça Prata do 
Campeonato Municipal 
de Futsal Amador 2024 
de Jaguariúna prom-
etem agitar o fim de 
semana.

No sábado, dia 24, a 
partir das 13h, a Taça 
Prata realiza sua 4ª ro-

dada, com 12 jogos no 
Ginásio do Azulão e na 
Roseira de Baixo. Já no 
domingo, dia 25, será a 
vez da Taça Ouro, com 
quatro partidas válidas 
pela 6ª rodada, a par-
tir das 8h, no Ginásio 
do Azulão. A entrada é 
gratuita. 

Pág 7.

Ano 12 - Edição nº 633

Confira alguns dos 
melhores momentos 

da Cavalgada do 
Bem em Santo 

Antônio de Posse

No último domin-
go, 18 de agosto, Santo 
Antônio de Posse foi 
palco de um evento mar-
cante: a Cavalgada do 
Bem. Com o intuito de 
apoiar o Lar São Vicente 
de Paula e a APAE da 
cidade, o evento reuniu 
um público animado 
para um dia repleto de 

música, solidariedade 
e tradição. A cavalgada 
contou com a presença 
ilustre dos cantores Vi-
tor & João Paulo e Luiz 
Miguel & Daniel, que 
proporcionaram um 
show de primeira linha, 
encantando todos os 
presentes com seus tal-
entos e carisma.

Defesa Civil emite 
alerta sobre risco de 

queimadas e cuidados 
com a saúde devido 

ao tempo seco
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Jaguariúna está em 
estado de alerta dev-
ido à baixa umidade, 
conforme informou a 
Defesa Civil da cidade 
nesta segunda-feira, dia 
19, quando foi registra-
do índice de 19,3% de 

umidade relativa do ar. 
Essa condição climática 
pode afetar a saúde da 
população e aumentar 
o risco de queimadas. O 
estado de alerta ocorre 
quando a umidade do ar 
varia entre 12% e 20%. 
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É hora de o Brasil semear novas lideranças 
políticas

Samuel Hanan*
 
A recente polêmica 

sobre as condições físicas 
e mentais do presiden-
te norte-americano Joe 
Biden, de 81 anos, para 
encarar um novo man-
dato, serve também para 
uma reflexão sobre a 
situação política no Bra-
sil. Mais precisamente 
sobre a necessidade da 
efetiva renovação para 
os cargos do Poder Exec-
utivo dos três entes fed-
erativos (presidente da 
República, governadores 
de Estado e prefeitos).

Vejamos o caso da 
presidência da Repúbli-
ca. Dos presidentes dos 
últimos 30 anos, temos 
vivos Fernando Hen-
rique Cardoso (reeleito 
uma vez), hoje com 92 
anos; Michel Temer, com 
83 anos; Bolsonaro, com 
69 anos, porém inelegível 
até 2030; Dilma Roussef 
(reeleita uma vez), com 
76 anos, e Luiz Inácio da 
Silva (eleito três vezes), 
hoje com 78 anos e por 
coincidência, terá 81 anos 
ao final de seu mandato 
repetindo Joe Biden.

A respeito dos gov-
ernadores, a maioria já 
exerceu dois mandatos 
(contínuos ou não). Além 
disso, em pelo menos 
15 Estados brasileiros 
tivemos, nas últimas três 
décadas, quatro ou cinco 
pessoas se alternando 
no poder, muitas vezes 
integrantes das mesmas 
famílias que dominam a 
política estadual há mui-
to tempo.

E s s e s  d a d o s 
mostram, por si própri-
os, que o Brasil recla-
ma a oxigenação política 
em todos os níveis, com 
o surgimento de novas 
lideranças e, consequen-
temente, de novas candi-
daturas. É preciso criar 
espaço para políticos sem 

velhos vícios e com ideias 
modernas, vitalidade e 
disposição para fazer do 
Brasil um país diferente 
do que é hoje, social-
mente mais justo, eco-
nomicamente mais forte, 
e com desenvolvimento 
crescente e sustentável.

Isso vale também 
para as prefeituras – no-
tadamente das capitais e 
grandes metrópoles – e 
ainda para o Legislativo, 
igualmente importantes 
para o modelo adminis-
trativo e para a democ-
racia nacional.

O país tem muitos 
parlamentares capazes 
e alguns ainda jovens 
que poderiam trazer a 
modernidade ao Esta-
do Brasileiro, com no-
vas propostas e planos 
de governo mais com-
patíveis com a grandeza 
de um país que possui a 
oitava economia do mun-
do, a quinta maior popu-
lação mundial e a quarta 
maior área territorial.

Há muito tempo ou-
vimos de tantos políticos 
sobre renovação política 
e o fim da reeleição, mas 
nada se concretiza. Para 
um país que gosta tanto 
de copiar os modelos 
das nações mais desen-
volvidos, uma boa sug-
estão seria se inspirar nos 
limites definidos pelos 
norte-americanos, cuja 
Constituição proíbe que 
uma pessoa assuma o 
Executivo por mais de 
duas vezes – consecuti-
vas ou não.

A regra foi criada 
após os quatro mandatos 
consecutivos de Frank-
lin Delano Roosevelt 
(1933-1945), por meio 
da 22ª emenda, promul-
gada em 1951. O limite 
de dois mandatos era 
uma tradição em honra 
a George Washington, 
o primeiro presidente 
norte-americano, que 

se recusou a concorrer a 
um terceiro período na 
presidência. 

Aqui, Lula está no 
seu terceiro mandato 
(não consecutivo) e, mes-
mo que aprovada uma 
emenda como a sugerida, 
poderá buscar a reeleição 
e assim repetir Roosevelt 
e, ser o único a alcançar o 
quarto mandato, muito 
embora, antes de vencer 
as eleições de 2022 tenha 
dito ser favorável ao fim 
da reeleição, mudando 
de ideia depois das urnas 
abertas.

A reeleição no Brasil 
foi instituída através da 
Emenda Constitucional 
nº 16, de 1997, que deu 
ao parágrafo 5º do art. 14 
da Constituição Federal 
a seguinte redação: “art. 
14, § 5º - O Presidente 
da República, os Gover-
nadores de Estado e do 
Distrito Federal, os Pre-
feitos e quem os houver 
sucedido, ou substituído 
no curso dos manda-
tos poderão ser reeleitos 
para um único período 
subsequente.”

A adoção do modelo 
americano seria bem-vin-
da, estatuindo-se que a 
reeleição aos cargos ex-
ecutivos somente poderá 
ocorrer uma vez, seja ela 
consecutiva ou não, com 
a a alteração constitucio-
nal da seguinte forma: 
“art. 14, § 5º - O Presiden-
te da República, os Gov-
ernadores de Estado e do 
Distrito Federal, os Pre-
feitos e quem os houver 
sucedido, ou substituído 
no curso dos manda-
tos poderão ser reeleitos 
para um único período 
subsequente, consecuti-
vo ou não.”

Essa simples e ele-
gante solução de uma só 
vez oxigenaria o sistema 
político brasileiro inteiro 
e permitiria uma maior 
rotatividade nos cargos 

do executivo nacional. 
Faria bem à democracia.

Por outro lado, não 
há dúvidas de que o Bra-
sil dispõe de recursos 
financeiros para a im-
plementação de novas 
visões administrativas 
voltadas ao atendimen-
to da grande maioria 
da população. Portan-
to, com capacidade de 
gestão, o país poderia dar 
um grande e inadiável 
passo em direção ao fu-
turo.

É hora de o país in-
augurar uma era mer-
itória, capaz de reduzir 
desigualdades region-
ais e sociais que estão 
entre as maiores ma-
zelas da nação porque 
sacrifica seu povo e vai 
eternizando a condição 
de cidadãos de classes 
distintas muitas vezes 
apenas pelo seu local de 
nascimento ou moradia.

A necessidade de 
modernização é indis-
farçável. Temos hoje um 
país dividido não apenas 
política, mas também 
economicamente. Basta 
ver que nas regiões Norte 
e Nordeste, as mais em-
pobrecidas, os cidadãos 
locais têm renda per 
capita de 30% a 35% 
menor do que a média 
nacional e, mais grave 
ainda, tem expectativa 
de vida ao nascer 5 anos 
inferior à média nacional, 
subtração da vida. Além 
disso, mais de 60% da 
população brasileira vive 
com renda média mensal 
bruta de um salário-mín-
imo, ou seja, de apenas 
R$ 1.412,00.

O enfrentamento 
dessa situação exige um 
novo tempo político-ad-
ministrativo, baseado em 
projetos modernos e es-
truturais, alicerçados na 
verdade, no patriotismo, 
na educação de quali-
dade das escolas públicas 

- como já tivemos no pas-
sado ( ex. Colégio Pedro 
II, e Colégio de Aplicação, 
formador de bons e in-
esquecíveis professores, 
ambos no Rio de Janei-
ro; e na volta da ética e 
da honestidade como 
pilares do reerguimento 
de uma nação pronta 
para ingressar entre as 
quatro ou cinco nações 
mais desenvolvidas do 
mundo e mais justas so-
cialmente.

É preciso dar opor-
tunidade para um novo 
começo, acabando com 
as capitanias hereditárias 
modernas do século XXI, 
nas quais alguns pou-
cos, donos do poder, se 
refestelam em regalias 
e privilégios, enquanto 
aos vassalos modernos 
– os cidadãos comuns – 
restam apenas deveres e 
quase nenhuma esper-
ança de vida melhor.

Esse caminho precisa 
ser cimentado pelo res-
gate ético – com o conse-
quente sepultamento do 
egoísmo personalíssimo 
-, pelos bons exemplos, 
pelo imprescindível com-
bate efetivo à corrupção 
e pela busca incessante 
da eficiência adminis-
trativa e da qualidade 
dos serviços prestados 
à população. Sequer é 
necessária a criação de 
muitas novas leis – ex-
cetuando-se a volta da 
prisão em segunda in-
stância após condenação 

por decisão colegiada e a 
imprescritibilidade dos 
crimes contra a admin-
istração pública – mas 
o cumprimento das já 
existentes, sem flexibili-
zação – porque os países 
com muitas leis geral-
mente são nações pouco 
éticas, que utilizam as leis 
para suprir o vácuo da 
honestidade e dos bons 
costumes. Por outra face, 
parafraseando Frederic 
Douglas, é fundamental 
o país valorizar a ed-
ucação-conhecimento, 
único caminho para tor-
nar o ser humano in-
servível para a escravidão 
(mesmo a disfarçada, em 
qualquer de suas várias 
modalidades).

É tempo de abrirmos 
as janelas para arejar 
a nação. Cultivar no-
vas lideranças significa 
colhermos os frutos da 
modernidade, com raíz-
es profundas de ética e 
dignidade, sem as quais 
nunca seremos a nação 
que sonhamos.

*Samuel Hanan é 
engenheiro com espe-
cialização nas áreas de 
macroeconomia, admin-
istração de empresas e 
finanças, empresário, e 
foi vice-governador do 
Amazonas (1999-2002). 
Autor dos livros “Bra-
sil, um país à deriva” e 
“Caminhos para um país 
sem rumo”. Site: https://
samuelhanan.com.br
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Mais um round entre Senado e Anvisa na 
liberação de cigarros eletrônicos

Claudia de Lucca 
Mano *

 A regulamentação 
dos cigarros eletrônicos 
está na pauta da Comissão 
de Assuntos Econômicos 
(CAE) do Senado Federal. 
Após tentativas de votação 
no primeiro semestre, o 
texto que regulamenta a 
produção, a comercial-
ização, a fiscalização e a 
propaganda dos cigarros 
eletrônicos no Brasil (PL 
5.008/2023) pode ser 
votado no começo do mês 
de setembro.

O projeto é de au-
toria de Soraya Thron-
icke (Podemos-MS) e 
pretende liberar a pro-
dução, importação, ex-
portação, comercialização 
e o consumo dos cigarros 
eletrônicos em todo o ter-
ritório nacional.  O proje-
to de lei torna obrigatório 
registro sanitário para os 
cigarros, junto a Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa), com a 
taxa sanitária de R$ 100 
mil. A proposta, porém, 
dispensa o registro para 

produtos sujeitos exclu-
sivamente a exportação, 
vedada a reentrada no 
Brasil.

Importante destacar 
que a Anvisa proíbe os 
cigarros eletrônicos desde 
2009. 

No final de 2023, a 
Agência revisitou o tema  
e havia expectativa de que 
a trilhasse o caminho da 
regulamentação dos dis-
positivos eletrônicos para 
fumar, conhecidos como 
cigarros eletrônicos, va-
pes, pods, e-ciggarettes, 
e-pipe, e-cigar e heat not 
burn. Com a manutenção 
da proibição, a Anvisa 
frustrou entusiastas da re-
dução de danos, empresas 
e cidadãos interessados 
numa regulamentação 
mais proativa. A redução 
de danos interessaria aos 
tabagistas, que enxergam 
no vape a possibilidade de 
trocar o cigarro conven-
cional por uma alterna-
tiva que (acreditam) seja 
menos prejudicial.

Segundo dados do 
Inteligência em Pesquisa 
e Consultoria (Ipec), do fi-
nal do ano passado, quase 

3 milhões de brasileiros 
já consumiam o produto 
no Brasil. Mesmo que o 
consumo de cigarros seja 
proibido para menores de 
18 anos, dados do IBGE 
indicam que 18% dos ad-
olescentes, entre 13 e 17 
anos, fazem uso do vape.

Evidente  que existe 
um mercado ilegal que 
abastece os consumidores 
brasileiros, com produtos 
contrabandeados. Esse 
é o ponto mais frágil do 
projeto que vai a votação: 
ao dispensar o controle 
sanitário de produtos 
supostamente exclusivos 
para exportação, o PL 
facilita tremendamente 
a logística do comercio 
ilegal. Claro, se hoje, os 
importados já chegam 
aos pontos de venda em 
quantidade e variedades 
que fazem duvidar da 
proibição, com a pro-
dução dentro do território 
nacional, sem registro na 
Anvisa, o buraco tende a 
ser ainda maior. 

Um ponto positivo do 
projeto é o que determina 
que a Anvisa realize a 
comparação toxicológica 

entre o cigarro eletrônico 
e o cigarro convencional 
para avaliar se a versão 
eletrônica, objeto de pe-
dido de registro, oferece 
risco inerente à saúde 
maior, igual ou menor 
que o risco inerente ao 
consumo do convencio-
nal. Com isso, o Brasil se 
posicionaria na corrente 
de redução de danos, a 
exemplo de países como o 
Reino Unido que tem po-
liticas públicas que estim-
ulam usuários a trocar o 
tabagismo convencional 
pelo cigarro eletrônico. 

Acredito que reg-
ulamentando, criando 
parâmetros, controlando 
a qualidade, a toxicidade 
e a composição dos pro-
dutos, a Anvisa teria fer-
ramentas para proteger 
a sociedade brasileira 
dos cigarros eletrônicos 
clandestinos, que hoje 
inundam o mercado e são 
vendidos sem qualquer 
controle, e consumidos 
por adolescentes.

No passado, o Con-
gresso Nacional desafiou 
a Anvisa e perdeu a briga. 
Isso no caso da liberação 

de anorexígenos emagre-
cedores, objeto de proi-
bição pela Agência em 
2014. Na ocasião, foram 
banidas substâncias como 
femproporex, mazindol e 
anfepramona. Em reação, 
o Congresso aprovou a 
Lei Federal 13.454/2017, 
liberando o consumo. 
Mesmo assim, a Anvisa 
barrava os pedidos de im-
portação. E as vigilâncias 
sanitárias locais contin-
uavam apreendendo os 
anfetaminicos, ignorando 
a liberação do Congres-
so. Os produtos eram 
obtidos em plantas de 
farmoquímicos situadas 
em território nacional. 
Por anos, foi tema de ju-
dicialização, para garantir 
o acesso de farmácias 
e pacientes a produtos 
manipulados a base de 
anoréxicos, considerados 
por alguns médicos como 
importantes no tratamen-
to de obesidade grave. 

O caso foi parar no 
Supremo Tribunal Fed-
eral, que decidiu em 2021 
por invalidar a lei federal, 
confirmando que a Anvi-
sa é o órgão competente 

para decidir sobre o uso 
de substâncias que po-
dem afetar a saúde da 
população.

Portanto, mesmo que 
avance no Senado a reg-
ulamentação do cigar-
ro eletrônico, a Anvisa 
precisará regulamentar, 
analisar processos de 
liberação de importa-
dos e nacionais, fiscalizar 
cargas de fora do Bra-
sil, definir parâmetros 
analíticos. Situação que 
permite a Agência lançar 
mão de inúmeros instru-
mentos regulatórios res-
tritivos ou até impeditivos 
para o setor. É muito 
provável que o tema pare 
novamente nas mãos do 
Judiciário, causando in-
certezas e insegurança 
jurídica.

*Claudia de Lucca 
Mano é advogada e con-
sultora empresarial atu-
ando desde 1999 na área 
de vigilância sanitária 
e assuntos regulatóri-
os, fundadora da banca 
DLM e responsável pelo 
jurídico da associação 
Farmacann
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Posse terá 4 novos reservatórios e melhorias no 
fornecimento de água para população

De Santo Antônio de 
Posse

Santo Antônio de Posse 
obteve junto ao governo 
federal a aprovação de dois 
projetos de infraestrutura 
que juntos totalizam quase 
R$ 5 milhões em recursos 

federais, garantindo a mel-
horia do sistema de forne-
cimento gratuito de água 
para o município. Os dois 
projetos contemplados 
pelo programa Novo PAC, 
na modalidade Água para 
Todos – Abastecimento 
de Água Urbano, preveem 

a implantação de quatro 
reservatórios e de uma 
adutora.

Com investimento de 
R$ 4.480.173,16, um dos 
projetos trata da con-
strução de quatro reser-
vatórios de concreto, med-
indo 1.200 metros cúbicos, 
que deverá beneficiar cerca 
de nove mil famílias. Atual-
mente, o sistema de abas-
tecimento de água conta 
com dois reservatórios na 
ETA (Estação de Trata-
mento de Água), porém, 
um deles tem sido utilizado 
como tanque. Além disso, a 
estrutura com mais de 40 
anos não teve manutenção 
preventiva e necessita de 
reformas urgentes. O siste-
ma precisa de mais dois 

reservatórios na ETA para 
atendimento dos bairros 
próximos e, na outra ex-
tremidade, a implantação 
de dois reservatórios no 
bairro do Bela Vista, para 
garantir o abastecimento 
da região.

Recursos também serão 
destinados para implan-
tação de uma nova adu-
tora. Esse outro projeto 
contará com investimento 
de R$ 1.422.642,11. A obra 
deverá beneficiar cerca de 
8.500 famílias. A implan-
tação de uma nova aduto-
ra para captação de água 
bruta do córrego Jequitibá, 
no bairro Benfica, possi-
bilitará a ampliação no 
volume de água fornecido 
à população, a exemp-

lo da fonte instalada na 
ETA, localizada no Jardim 
Progresso, onde o forneci-
mento de água teve início 
em abril de 2022 após a 
perfuração de um poço 
artesiano.

O sistema de abaste-
cimento de água do mu-
nicípio possui atualmente 
duas captações de água 
bruta. O sistema do cór-
rego Jequitibá, no bairro 
Benfica, tem uma adutora 
de 1,9 quilômetros de ex-
tensão. A vazão captada 
não é plena uma vez que a 
adutora rompe ao aumen-
tar a vazão captada que 
atualmente é de 22 litros 
por segundo. Já com a im-
plantação da nova adutora, 
passará para 34 litros por 

segundo. Com a limitação 
da captação, a vazão trata-
da total, que é de 86 litros 
por segundo, passará a ser 
de 99 litros por segundo 
com a nova adutora.

“São duas conquistas 
de extrema importância 
para Santo Antônio de 
Posse uma vez que trata da 
garantia de fornecimento 
nas casas e da qualidade da 
nossa água, a exemplo da 
fonte instalada no Progres-
so. A implantação da adu-
tora e da construção desses 
quatro reservatórios, na 
ETA e no Bela Vista, rep-
resenta sem dúvida outro 
importante avanço para 
nossa cidade”, destacou 
o prefeito João Leandro 
Lolli.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Jaguariúna é 1ª no ranking de monitoramento dos 
beneficiários do bolsa família na região

De Jaguariúna

Jaguariúna ficou em 
primeiro lugar no mon-
itoramento das condi-
cionalidades da saúde 
dos beneficiários do pro-
grama Bolsa Família, 
dentre 43 cidades que 
fazem parte das Dire-
torias Regionais de As-

sistência e Desenvolvi-
mento Social (Drads) 
Campinas. Jaguariúna 
tem o maior percentual 
de cobertura de benefi-
ciários acompanhados 
(96,71%).

A s  c o n d i c i o n a l i -
dades são comprom-
issos assumidos pelas 
famílias beneficiárias 

na área da saúde e ed-
ucação para reforçar o 
acesso aos seus direitos 
sociais básicos.

A gestão das condi-
cionalidades na cidade é 
realizada pela Secretaria 
de Assistência Social de 
Jaguariúna em parce-
ria com a Secretária de 
Saúde. Nesse trabalho, 

as famílias são encamin-
hadas para cumprimen-
to do Calendário Na-
cional de Vacinação e 
acompanhamento do 
estado nutricional para 
os beneficiários que ten-
ham até 7 anos, além da 
realização de pré-natal 
das gestantes.

Foto: divulgação

Renovias segue com recuperação do pavimento 
em Aguaí, Casa Branca e Mogi Mirim

Da Redação

Os motoristas que 
trafegarem pela SP-340, 
vão encontrar equipes de 
obras trabalhando na re-
cuperação do pavimento, 
em trechos de Aguaí, Casa 
Branca e Mogi Mirim.

Até a próxima sex-
ta-feira (23), os trabalhos 
estarão concentrados en-
tre os kms 159 e 163, pista 
Norte (sentido interior) 
no período noturno, em 
Mogi Mirim. Durante o 
dia, as equipes vão atuar 
nos kms 209 e 210, pista 

Norte (sentido interior), 
em Aguaí, e nos kms 213, 
214 e 215, pista Norte 
(sentido interior), em 
Casa Branca.

Para o novo pavimen-
to, a concessionária está 
aplicando o asfalto-bor-
racha, também conhecido 
como asfalto ecológico, 
que utiliza borracha de 
pneu moído em sua com-
posição. Além da apli-
cação do novo pavimento, 
as equipes também estão 
trabalhando na pintura 
da sinalização e implan-
tação de tachas.

Todo o trecho em 
obras está devidamente 
sinalizado. A Conces-
sionária reforça aos cli-
entes que respeitem a 
sinalização e os limites 
de velocidade ao passar 
pelo local com obras e/ou 
serviços de manutenção, 
uma vez que operários 
estão nas imediações da 
pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre 
que possível, que pro-
gramem seus desloca-

mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 
no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição dos motor-
istas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implantados 
a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 

Em caso de condições 
climáticas desfavoráveis, 
os serviços serão repro-
gramados.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Mo-
coca), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 

concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-
cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

Sicredi ultrapassa marca de R$ 40 bi em carteira de 
consórcios, com crescimento de vendas acima do mercado

Da Redação

O Sicredi, instituição 
financeira cooperativa 
com mais de 8 milhões de 
associados e atuação em 
todo o Brasil, ultrapassou 
R$ 40 bilhões em sua 
carteira de consórcios, o 
que significa um cresci-
mento de 33% em um ano. 
Os consórcios integram o 
portfólio de cerca de 300 
serviços financeiros e não 
financeiros oferecidos 
pela instituição a seus 
associados.

O Superintendente 
de Consórcios do Sicre-
di, Felipe Sessin e Sil-
va, aponta como motivos 
para a expansão da venda 
de consórcios uma ade-
quação cada vez mais apu-
rada do serviço oferecido 
pela instituição ao perfil 
e necessidades do asso-
ciado. “Com isso, nossas 
vendas se tornaram ainda 
mais direcionadas e em 
linha com as demandas de 
quem adquire o consór-
cio. Outro fator de grande 
relevância, que nos fez 
chegar à marca dos R$ 40 
bilhões, é a evolução no 
atendimento ao segmen-
to empresarial, que hoje 

representa 36% da nossa 
carteira de consórcios no 
Sicredi”, ressaltou Felipe 
Sessin.

Somente nos pri-
meiros cinco meses de 
2024, o valor atingido na 
venda de novas cotas foi de 
R$ 6,6 bilhões, uma alta 
de 55,1% em relação ao 
mesmo período de 2023. 
Esses valores superam o 
aumento médio do mer-
cado no mesmo período 
que foi de 21%. Com R$ 
2,9 bilhões em vendas, o 
público pessoa jurídica 
registrou um crescimento 
de 64,6% em relação aos 
cinco meses de 2023. O 
público respondeu por 
62,5% de todas as vendas 
no segmento de veículos 
pesados nesse período, 
as quais totalizaram R$ 
1,9 bilhão.

“Entender as neces-
sidades que podem ser 
atendidas por meio do 
consórcio e facilitar o 
acesso dos associados 
às soluções é uma busca 
constante e tem muita 
conexão com nosso cresci-
mento na operação. Ex-
emplo disso é o consórcio 
de Máquinas e Equipa-
mentos Industriais que 

lançamos recentemente 
e permite aquisições de 
até R$ 5 milhões”, explica 
Sessin. 

De forma geral, entre 
os destaques do Sicredi em 
2024 estão os consórcios 
de imóveis que cresceram 
75%, atingindo R$ 2,2 
bilhões em vendas, e de 
veículos leves, expansão 
de 68,7% em compara-
ção aos cinco primeiros 
meses de 2023, totalizan-
do R$ 2,3 bilhões. Esses 
números também estão 
acima da média nacional 
do mercado no mesmo 
período, de 22,7% e 10,1% 
respectivamente.

Sobre o Sicredi
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coopera-
tiva comprometida com o 
crescimento de seus asso-
ciados e com o desenvolvi-
mento das regiões onde 
atua. Possui um modelo 
de gestão que valoriza a 
participação dos mais de 
8 milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.700 agências, o 
Sicredi está presente fisi-
camente em todos os esta-
dos brasileiros e no Distri-
to Federal, disponibilizan-

do uma gama completa de soluções financeiras e não financeiras.
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McDonald’s de Jaguariúna Recebe Crianças 
da APAE de Santo Antônio de Posse

McDonald’s de Jag-
uariúna Recebe Cri-
anças da APAE de San-
to Antônio de Posse em 
Comemoração à Sema-
na Nacional da Pessoa 
com Deficiência

Na tarde de hoje, 22 
de agosto, o McDon-

ald ’s  de  Jaguariúna 
abriu suas portas para 
uma recepção calorosa 
destinada a 70 crianças 
e  adultos  atendidos 
pela APAE de Santo 
Antônio de Posse. O 
evento faz parte das 
celebrações da Sem-

ana Nacional da Pes-
soa com Deficiência 
Intelectual, Múltipla 
e Autismo, que ocorre 
entre os dias 21 e 28 de 
agosto.

Durante a visita, os 
convidados puderam 
desfrutar de um lanche 

especial que incluiu o 
clássico Big Mac, acom-
panhado de batata fri-
ta, refrigerante e, para 
finalizar, a tradicional 
casquinha. A ação, que 
já é uma tradição, per-
mite que os atendidos 
pela APAE vivam uma 

experiência diferente e 
inclusiva, em um ambi-
ente acolhedor e cheio 
de alegria.

A parceria entre o 
McDonald’s  de  Jag-
uariúna e a APAE de 
Santo Antônio de Posse 
reforça o compromisso 

com a inclusão social e 
a valorização das pes-
soas com deficiência, 
criando oportunidades 
para que todos pos-
sam participar de ativ-
idades lúdicas e recre-
ativas em um ambiente 
acolhedor e inclusivo.

Rodadas das Taças Ouro e Prata do Campeonato de 
Futsal Amador agitam fim de semana em Jaguariúna

As rodadas da Taça 
Ouro e da Taça Prata do 
Campeonato Municipal 
de Futsal Amador 2024 
de Jaguariúna prometem 
agitar o fim de semana.

No sábado, dia 24, a 
partir das 13h, a Taça Pra-
ta realiza sua 4ª rodada, 
com 12 jogos no Ginásio 
do Azulão e na Roseira 
de Baixo. Já no domin-
go, dia 25, será a vez da 
Taça Ouro, com quatro 
partidas válidas pela 6ª 
rodada, a partir das 8h, 
no Ginásio do Azulão. A 

entrada é gratuita.
O Campeonato Mu-

nicipal de Futsal Amador 
de Jaguariúna é promov-
ido pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer.

TAÇA PRATA
4ª rodada – sábado 

(24/08)
Ginásio do Azulão:
13H00 MAC X VILA 

CAIUBI
14H00 BOTEQUIM 

FUTSAL X FLORIPA

15H00 CASCAVEL X 
CORINGÃO

16H00 ALIANÇA X 
ALIANÇA JR.

17H00 RED BULL X 
BEIRA RIO B

18H00 JUVENTUDE 
X AUDAZ

Roseira de Baixo:
AVENIDA X VILA 

SÃO JOSE
14H00 LOS PARÇAS X 

CRUZEIRO
15H00 BEIRA RIO X 

PAULISTA
16H00 AJAX X PER-

ALTA B

17H00 EXPRESSIN-
HO X SUDESTE

18H00 MADRID X 
ROSEIRA DE BAIXO

TAÇA OURO
6ª rodada - domingo 

(25/08)
Ginásio do Azulão:
08H00 VILA NASSIF 

X PLANALTO
09H00 OLÍMPICO X 

RESENHA
10H00 BARCELONA 

X NAPOLI
11H00 REVELAÇÃO 

X FAMÍLIA PLANALTO
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Jaguariúna ganha obras de arte gigantes ao 
longo da Avenida Marginal

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugura neste 
sábado, dia 24 de agos-
to, às 17h, a primeira de 
uma série de três escul-
turas que serão entregues 
à população como parte 
das comemorações aos 
70 anos de emancipação 
da cidade e que deverão 
fomentar o turismo lo-
cal. As obras “Jaguar Ne-
gro”, “Touro Indomável” e 
“Cavalos Brancos”, insta-
ladas ao longo da Avenida 
Marginal, simbolizam e 
eternizam a cultura e a 
história jaguariunenses 
e foram custeadas por 
empresas sediadas na ci-
dade como um presente de 
aniversário ao município, 
que comemora 70 anos 
no próximo dia 12 de se-
tembro.

“É um presente para 
a cidade de Jaguariúna 
que une a valorização da 
nossa cultura e história 
com o desenvolvimento 
do turismo local. Essas 
obras de arte são mais 
do que esculturas. Elas 
representam a força, a re-
siliência e a identidade do 
nosso povo. Agradecemos 
imensamente às empresas 
que tornaram esse sonho 
possível, presenteando 
Jaguariúna com símbolos 
que, com certeza, mar-
carão as próximas ger-

ações. Estamos muito or-
gulhosos de inaugurar es-
sas esculturas como parte 
das comemorações dos 70 
anos de emancipação do 
nosso município”, afirmou 
o prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis.

Todas as esculturas são 
assinadas pelo artista bra-
sileiro Rafael Brancatelli, 
conhecido por representar 
a natureza através da arte. 
Ele ganhou destaque pela 
criação da obra “Touro de 
Ouro” da Bolsa de Valores 
de São Paulo (B3).

A primeira obra a ser 
entregue é “Jaguar Negro”, 
patrocinada pela Jaguar 
Plásticos e instalada na 
rotatória do pontilhão da 
Maria Fumaça. É uma 
homenagem emblemáti-
ca à onça preta, também 
conhecida como jaguar, 
um símbolo enraizado na 
identidade e história da 
cidade de Jaguariúna. A 
cerimônia de inauguração 
será realizada neste sába-
do, às 17h, com a presença 
do prefeito.

Representando a onça 
preta, um dos mais majes-
tosos e poderosos feli-
nos da América Latina, a 
escultura destaca a rica 
biodiversidade da região, 
que abriga uma fauna ex-
uberante e diversificada.

A escolha da onça preta 

não é apenas uma referên-
cia direta ao nome da ci-
dade de Jaguariúna, que 
significa “rio da onça pre-
ta” em tupi-guarani, mas 
também uma celebração 
da força, agilidade e mis-
ticismo que este animal 
evoca.

A obra tem 5m de com-
primento e 2m30 de altura 
e pesa cerca de 300kg. Foi 
utilizada uma gama de 
materiais como aço, resi-
na, EPS e fibra de vidro, 
com pintura brilhante que 
se destaca na paisagem. O 
maior desafio foi conceber 
um design que expres-
sasse as características 
de imponência e força 
sem demasiada agressiv-
idade. A obra passa uma 
sensação de que o animal 
está em movimento, car-
acterística marcante nas 
obras do artista.

A segunda escultura a 
ser inaugurada é “Touro 
Indomável”, no próxi-
mo dia 31 de agosto, às 
17h. A obra é patrocina-
da pela Motorola e está 
localizada na rotatória 
ao lado da Feart. É uma 
celebração monumental 
da rica tradição cultural e 
da vigorosa economia de 
Jaguariúna.

Representando o tou-
ro, símbolo icônico da 
tradicional Festa do Peão 

de Jaguariúna, agora de-
nominada Jaguariúna 
Rodeo Festival, a obra 
destaca um dos eventos 
mais famosos e aguarda-
dos do Brasil, realizado há 
décadas na cidade.

Este festival não só at-
rai milhares de visitantes, 
promovendo o turismo e 
a cultura locais, mas tam-
bém fortalece o espírito 
comunitário e a identi-
dade regional.

Além de evocar as fes-
tividades do rodeio, a es-
cultura do touro simboliza 
a força e a pujança que car-
acterizam Jaguariúna. A 
cidade abriga importantes 
empresas de diversos seto-
res, demonstrando uma 
economia diversificada e 
robusta.

A escultura possui 
5m de comprimento por 
2m60 de altura e pesa 
cerca de 400kg. É feita 
de vários materiais como 
aço, resina, EPS e fibra de 
vidro. Sua pintura doura-
da intensa faz alusão ao 
ouro que representa o 
Rodeio.

Por fim, a terceira e 
última escultura a ser en-
tregue à cidade, no próx-
imo dia 7 de setembro, 
também às 17h, é “Cavalos 
Brancos”, patrocinada 
pela Agro Maripá. Lo-
calizada na rotatória da 

Avenida Marginal, próxi-
mo ao Hospital Municipal, 
a escultura reafirma o 
significado desses animais 
para Jaguariúna, que é 
a “Capital Nacional do 
Cavalo”, e revive a história 
dos viajantes e tropeiros 
nas aberturas das rotas 
para o Sertão em busca 
do ouro. O cavalo sim-
boliza inteligência, força 
e elegância.

Segundo o artista, com 
imponentes 5,15m de al-
tura, os dois cavalos jun-
tos formam uma espécie 
de pórtico monumental 
para ser apreciado e fo-
tografado pelos mora-
dores e turistas. O artista 
se inspirou na raça man-
galarga marchador para 
concepção das esculturas, 
deixando claro sua própria 
leitura estética do animal, 
transmitindo também 
sensação de movimento e 
elegância.

FICHA TÉCNICA:
 Nome: Jaguar Negro
Autor: Rafael Bran-

catelli
A obra tem 5m de com-

primento e 2m30 de altura 
e pesa cerca de 300kg. Foi 
utilizada uma gama de 
materiais como aço, resi-
na, EPS e fibra de vidro, 
com pintura brilhante que 
se destaca na paisagem. O 
maior desafio foi conceber 

um design que expres-
sasse as características 
de imponência e força 
sem demasiada agressiv-
idade. A obra passa uma 
sensação de que o animal 
está em movimento, car-
acterística marcante nas 
obras do artista.

Nome:  Touro  In -
domável

Autor: Rafael Bran-
catelli

A escultura possui 
5m de comprimento por 
2m60 de altura e pesa 
cerca de 400kg. É feita 
de vários materiais como 
aço, resina, EPS e fibra de 
vidro. Sua pintura doura-
da intensa faz alusão ao 
ouro que representa o 
Rodeio.

Nome: Cavalos Bran-
cos

Autor: Rafael Bran-
catelli

Com imponentes 5,15m 
de altura cada, os dois 
cavalos juntos formam 
uma espécie de pórtico 
monumental. O artista 
se inspirou na raça man-
galarga marchador para 
concepção das esculturas, 
deixando claro sua própria 
leitura estética do animal, 
transmitindo também 
sensação de movimento e 
elegância.

Fotos: Divulgação / 
Rafael Brancatelli

Confira alguns dos melhores momentos da 
Cavalgada do Bem em Santo Antônio de Posse
No último domingo, 

18 de agosto, Santo Antô-
nio de Posse foi palco de 
um evento marcante: a 
Cavalgada do Bem. Com 
o intuito de apoiar o Lar 
São Vicente de Paula e a 
APAE da cidade, o even-

to reuniu um público 
animado para um dia 
repleto de música, soli-
dariedade e tradição.

A cavalgada contou 
com a presença ilustre 
dos cantores Vitor & João 
Paulo e Luiz Miguel & 

Daniel, que proporcio-
naram um show de pri-
meira linha, encantando 
todos os presentes com 
seus talentos e carisma. 
A locução ficou por conta 
de Luciano Rodrigues, 
que manteve o clima fes-

tivo e envolvente ao lon-
go do evento.

Além de promover a 
integração e o lazer entre 
os participantes, a Caval-
gada do Bem teve como 
objetivo principal arreca-
dar fundos e recursos 

para as instituições bene-
ficiadas, que realizam um 
trabalho essencial para a 
comunidade local. O apo-
io de todos foi fundamen-
tal para o sucesso desta 
ação, que uniu diversão 
e solidariedade em uma 

causa nobre.
Se você perdeu o even-

to, ainda pode conferir os 
melhores momentos e se 
inspirar com o espírito 
de colaboração e gener-
osidade que marcaram a 
Cavalgada do Bem.

4ª Feira Rural “Mãos que Geram” acontece no 
dia 25 de agosto, na Fazenda Rio Acima

De Pedreira

O Instituto “Ramifi-
car” estará promovendo 
no dia 25 de agosto, nas 
dependências da Fazenda 

Rio Acima, a 4ª Edição 
da Feira Rural “Mãos que 
Geram”, das 9h às 16h, 
com entrada gratuita.

A população poderá 
degustar e comprar pro-

dutos da Agricultura Fa-
miliar, aproveitando o 
mês tradicional do folclore 
para resgatar a tradição 
em Pedreira, o que faz 
parte do Projeto “Mãos 

que Geram”. Além disso, a 
feira também contará com 
uma praça de alimentação 
que resgata a gastronomia 
rural e produtos de ar-
tesãos locais.

“A Feira Rural ‘Mãos 
que Geram’ visa resgatar 
os valores da vida rural, 
integrando produtores e 
consumidores que buscam 
qualidade de vida”, ressal-

ta a organizadora Ivone 
Araújo, representante do 
Instituto Ramificar.

Informações também 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 99716-8558.
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Holambra tem a quarta melhor nota do IDEB entre 
as cidades da RMC

De Holambra

Holambra superou a 
meta estabelecida pelo 

Governo Federal e tem a 
quarta melhor nota entre 
as cidades da Região Met-
ropolitana de Campinas 

para o Índice de Desen-
volvimento da Educação 
Básica, o IDEB. Os resul-
tados foram divulgados 
nesta quarta-feira, 14 de 
agosto, pelo Instituto Na-
cional de Estudos e Pesqui-
sas Educacionais (Inep), 
que é responsável pelo in-
dicador criado para medir 
a qualidade do aprendiza-
do nacional e estabelecer 
objetivos para a melho-
ria do ensino. Participam 
da avaliação, realizada a 
cada dois anos, alunos do 
5º e 9º anos do Ensino 
Fundamental. As provas, 
das disciplinas de Língua 
Portuguesa e Matemática, 

foram realizadas em no-
vembro de 2023.

A média municipal, 
obtida pelos estudantes do 
5º ano das escolas Recanto 
das Palmeiras , Maria José 
Moreira Van Ham (Jardim 
das Primaveras), Jardim 
Flamboyant e Novo Flo-
rescer foi de 7,0. Em 2021, 
de 6,3.

Para o prefeito da 
cidade, Fernando Cap-
ato, a marca é fruto de 
investimentos na área de 
Educação. ” Realizamos 
novas obras, reformas, 
ampliações, retomamos 
o preparo da alimentação 
oferecida aos estudantes 

dentro das unidades, pro-
movemos mais capaci-
tação aos profissionais e 
aplicamos recursos em tec-
nologia de ponta”, falou. ” 
Tudo isso proporciona um 
aprendizado mais eficiente 
e prazeroso, que prepara 
nossos alunos para um 
futuro de sucesso”, disse.

“Houve um avanço sig-
nificativo na proficiência 
tanto em Língua Portugue-
sa, quanto em Matemáti-
ca dos nossos alunos dos 
anos iniciais”, comentou a 
diretora municipal de Ed-
ucação, Claudicir Picolo. ” 
Fizemos, nos últimos anos, 
um acompanhamento 

apurado de notas e um ma-
peamento de aprendizado 
dos alunos. Com esses 
dados conseguimos am-
parar, quando necessário, 
de forma efetiva as turmas. 
Esse trabalho certamente 
também influenciou nesse 
importante resultado.”

A meta do Gover-
no Federal era de 6,0. O 
número alcançado ultra-
passa os resultados pau-
lista (6,5) e nacional (6,0) 
Holambra ficou à frente de 
municípios como Campi-
nas (5,6), Santo Antônio 
de Posse (5,9), Paulínia 
(6,3) Artur Nogueira (6,4), 
e Valinhos (6,4).

Defesa Civil de Jaguariúna emite alerta sobre risco 
de queimadas e cuidados com a saúde devido ao 

tempo seco

Jaguariúna está em es-
tado de alerta devido à 
baixa umidade, conforme 

informou a Defesa Civil 
da cidade nesta segun-
da-feira, dia 19, quando foi 

registrado índice de 19,3% 
de umidade relativa do ar. 
Essa condição climática 
pode afetar a saúde da 
população e aumentar o 
risco de queimadas.

O estado de alerta 
ocorre quando a umidade 
do ar varia entre 12% e 
20%. Níveis tão baixos 
como os registrados rep-
resentam um risco para a 
saúde, especialmente para 
grupos mais vulneráveis, 
como crianças e idosos. 
Entre os sintomas comuns 
de desidratação severa 
estão tontura, confusão 
mental e cansaço extremo.

Diante da situação, a 

diretora da Defesa Civil 
de Jaguariúna, Fernan-
da Tesche, reforça a im-
portância de seguir as 
recomendações para min-
imizar os impactos do tem-
po seco:

Hidrate-se: Aumente o 
consumo de água ao longo 
do dia, mesmo que não 
sinta sede.

Cuide de crianças e ido-
sos: Esses grupos são mais 
suscetíveis à desidratação, 
que pode causar sinto-
mas graves como confusão 
mental.

Evite exercícios físicos 
ao ar livre: Entre 10h e 16h, 
o sol está mais intenso. 

O ideal é permanecer em 
locais sombreados e bem 
ventilados.

Mantenha o ambiente 
úmido: Use vaporizadores, 
toalhas molhadas ou re-
cipientes com água para 
melhorar a umidade do ar 
dentro de casa.

Atenção às queimadas: 
Queimadas e fogueiras 
são proibidas e config-
uram crime ambiental. 
Com o clima seco, o risco 
de incêndios é elevado, 
ameaçando a segurança 
de todos.

Atenção redobrada con-
tra queimadas

A Defesa Civil alerta 

ainda para o perigo das 
queimadas, que, além de 
ilegais, podem se espalhar 
rapidamente nas condições 
atuais, provocando in-
cêndios de grandes pro-
porções. A conscientização 
da população é fundamen-
tal para evitar tragédias e 
preservar a saúde pública.

“Em momentos como 
este, a colaboração de to-
dos é essencial para garan-
tir a segurança e o bem-es-
tar da comunidade. Siga 
as recomendações, evite 
comportamentos de risco 
e ajude a proteger Jag-
uariúna”, afirma Fernanda 
Tesche.

Polícia de Jaguariúna prende dois homens após 
furto e tentativa de extorsão

De Jaguariúna

Na manhã do dia 16 
de agosto, uma equipe 
policial em patrulha-
mento pela área do 1º 
Pelotão da Polícia Mil-
itar de Jaguariúna foi 
acionada pelo COPOM 
para atender a  uma 
ocorrência de roubo 
em andamento na Rua 
Guanabara.

No local,  a vítima 

relatou que dois in-
div íduos ,  aparente -
mente moradores de 
rua, furtaram seu celu-
lar, que estava na cab-
ine de seu veículo Re-
nault Master, enquanto 
realizava uma entrega. 
Ao perceber o furto, a 
vítima tentou recuper-
ar o aparelho, mas foi 
agredida e ameaçada 
pelos suspeitos,  que 
ainda exigiram dinheiro 

para devolver o celular.
Com as informações 

e características dos 
suspeitos, os policiais 
retornaram ao patrul-
hamento e avistaram 
os dois indivíduos na 
Rua São Paulo. Durante 
a abordagem, nada de 
ilícito foi encontrado 
com eles, mas um tran-
seunte informou ter 
visto um dos abordados 
arremessar um obje-

to na Rua Guanabara. 
Com o apoio de outra 
viatura, foi localizado 
o celular furtado, um 
Motorola G30.

Diante dos fatos, os 
suspeitos foram con-
duzidos à Central de 
Polícia Judiciária de 
Jaguar iúna ,  onde  a 
prisão foi ratificada pelo 
delegado de plantão. 
O caso foi registrado 
como roubo impróprio.

Interdição de Trânsito na Rota dos 
Imigrantes para Obras de Manutenção

O Departamento Mu-
nicipal de Segurança e 
Trânsito anunciou a in-
terdição temporária da 
Rota dos Imigrantes, 
em um trecho que com-
preende as ruas Mário 
Bonano e Dória Vascon-
celos, na região central 

da cidade. O tráfego de 
veículos será interrom-
pido entre os dias 21 e 30 
de agosto, das 8h às 17h, 
para a realização de obras 
de manutenção na via.

A  i n t e r d i ç ã o  é 
necessária para garan-
tir a segurança dos tra-

balhadores e dos motor-
istas durante a execução 
das obras. Para mini-
mizar os transtornos, o 
local estará devidamente 
sinalizado, e os motor-
istas serão orientados 
sobre os desvios que de-
verão ser seguidos.

O  D e p a r t a m e n t o 
Municipal reforça a im-
portância da atenção re-
dobrada ao transitar nas 
proximidades do trecho 
interditado e agradece 
a compreensão dos ci-
dadãos durante o período 
das obras.

Jaguariúna e Hemocentro realizam Campanha de 
Doação de Sangue no dia 7 de setembro 

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, e o Hemo-
centro da Universidade 
Estadual de Campinas 
(Unicamp) realizam no 
próximo dia 7 de setem-
bro mais uma edição da 
Campanha de Doação 
de Sangue em Jaguariú-
na.

A ação acontecerá 

no Centro de Especial-
idades Médicas,  das 
8h30 às 12h. As do-
ações de sangue cole-
tadas serão destinadas 
ao Banco de Sangue 
Regional da Unicamp.

P a r a  d o a r  é 
necessário preencher a 
alguns requisitos bási-
cos como: pesar no mín-
imo 50 kg, apresentar 
boas condições de saúde 

e ter entre 16 e 69 anos, 
desde que a primeira 
doação tenha sido feita 
com até 60 anos.

Além disso, também 
é preciso apresentar 
documento de identifi-
cação com foto.

O Centro de Espe-
cialidades Médicas fica 
na Rua Amazonas, 504, 
Campus I da UniFAJ, no 
Jardim Dom Bosco.
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O último fim de sema-
na foi de grandes emoções 
no Campo Municipal José 
Ferreira Neto, com os ti-
mes da 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024 se enfren-
tando em partidas acirra-
das. No sábado, 17 de agos-
to, a rodada começou com 
um confronto equilibrado 
entre C.S.K.A. e Alagoas 
F.C., que terminou com 
a vitória apertada de 2 a 1 
para o Alagoas F.C.

Em seguida, o públi-
co foi brindado com uma 
verdadeira chuva de gols 
no duelo entre Explosão e 
Dioferre. A equipe do Dio-
ferre não tomou conhe-
cimento do adversário e 
aplicou uma goleada de 7 a 

0, fechando o sábado com 
um show de futebol.

No domingo, 18 de 
agosto, as emoções con-
tinuaram com o embate 
entre Maria Helena F.C. 
e 100 Limites. O 100 Li-
mites conseguiu arrancar 
uma vitória suada por 1 a 
0, garantindo três pontos 
importantes. Para finalizar 
a rodada, Paulista e Figuei-
rense protagonizaram um 
empate de 1 a 1, em uma 
partida disputada até o úl-
timo minuto.

Os torcedores podem 
esperar mais um fim de 
semana de muita disputa. 
No sábado, 24 de agosto, 
o Canarinho enfrentará 
o Maria Helena F.C. às 

13h30, seguido pelo con-
fronto entre 100 Limites e 
Figueirense às 15h15.

No domingo, 25 de 
agosto, a bola começa a 
rolar cedo, às 08h00, com 
o jogo entre Explosão e 
C.S.K.A. Logo em seguida, 
às 09h45, Dioferre e Real 
Aliança medem forças em 
mais um duelo que prome-
te ser emocionante.

Tabela de Classificação 
Atualizada

Após a rodada do dia 
18 de agosto, a tabela de 
classificação da 1ª Copa de 
Santo Antônio 2024 está 
assim:

Grupo A
1. Dioferre – 9 pontos
2. Real Aliança – 7 pon-

tos
3. Alagoas F.C. – 6 pon-

tos
4. C.S.K.A. – 1 ponto
5. Explosão – 0 pontos

Grupo B
1. Paulista – 10 pontos
2. Figueirense – 7 pon-

tos
3. Canarinho – 3 pontos
4. 100 Limites – 3 pon-

tos
5. Maria Helena F.C. – 

0 pontos
A expectativa para os 

próximos jogos é alta, com 
os times buscando se con-
solidar nas primeiras posi-
ções e garantir suas vagas 
na fase decisiva da compe-
tição.

Rodada do fim de semana na 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024 é marcada por goleadas e 

emoção no Campo Municipal

De Pedreira

Pedreira sediou no do-
mingo, 18 de agosto, nas 
dependências do Ginásio 
de Esportes Dario Zanini 
“Vermelhão” do Esporte 
Clube Santa Sofia, roda-
da decisiva da Copa Ja-

guariúna de Vôlei para 
definir os classificados 
para as semifinais.

A equipe Sub-13 Fe-
minina de Pedreira ven-
ceu por 3 a 0 o time de 
Águas de Lindóia; O time 
Sub-23 Feminino perdeu 
para Jaguariúna pelo 

placar de 3 a 1, porém já 
tinha garantido classifi-
cação para as semifinais; 
A equipe Sub-13 Femi-
nina derrotou Águas de 
Lindóia por 3 a 0.

“Parabéns as alunas 
do Projeto Pro Esporte de 
Vôlei, coordenado pela 

Professora Elen Uttem-
bergue, pelos excelentes 
resultados e a conquista 
da classificação para as 
semifinais da Copa Ja-
guariúna”, destacou na 
ocasião o Secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato.

Equipes de Vôlei de Pedreira 
estão nas semifinais da Copa 

Jaguariúna

Os times de fute-
bol de campo sub-13 
e sub-15 de Holambra 
e também a equipe de 
basquete que repre-
senta a cidade estão 
nas finais dos Jogos 

Desportivos do Circui-
to das Águas Paulista. 
As partidas decisivas 
foram realizadas neste 
fim de semana em Am-
paro.

Os garotos do sub-

13 venceram o time de 
Monte Alegre do Sul 
nos pênaltis, por 4 a 
3 e os do sub-15 gole-
aram a equipe do mu-
nicípio por 7 a 0. No 
basquete a Cidade das 

Flores levou a melhor 
sobre Amparo por 50 
a 43.

As finais serão rea-
lizadas em 14 e 15 de 
setembro na cidade de 
Águas de Lindóia.

Futebol e Basquete de Holambra estão 
nas finais dos Jogos Desportivos do 

Circuito das Águas Paulista

De Pedreira

As equipes Sub-14 e 
Sub-16 de Futebol de Sa-
lão e de Vôlei Feminino e 
Masculino Sub-17 de Pe-
dreira estiveram no últi-
mo sábado, 17 de agosto, 
disputando as semifinais 

dos Jogos do Circuito das 
Águas Paulista, em rodada 
que aconteceu na cidade 
de Amparo.

Na modalidade Futebol 
de Salão Masculino o time 
de Pedreira Sub-14 venceu 
a equipe de Amparo pelo 
placar de 17 a 1 e a equipe 

Sub-16 também venceu 
por goleada a cidade de 
Holambra pelo placar de 
5 a 0.

“Parabéns aos atletas 
e os professores Tiago e 
André pelos ótimos resul-
tados e a classificação para 
a grande final que ainda 

não tem data definida 
para acontecer”, destacou 
na ocasião o Secretário de 
Esportes e Lazer Patão.  

Com a coordenação da 
Professora Elen Uttem-
bergue, a equipe de Vôlei 
Feminino Sub-17 venceu 
o time de Amparo por 2 a 
0, já a equipe Masculina 
Sub-17 também mostrou 
sua força e venceu Lindóia 
pelo placar de 2 a 1.

“Na final o time Mas-
culino estará enfrentando 
a equipe de Jaguariúna e 
a equipe Feminina vai jo-
gar a final com a cidade de 
Socorro. Parabéns a todos 
pela dedicação nos treinos 
e jogos, vamos intensifi-
car nossa preparação para 
conquistarmos o título 
de Campeões do Circuito 
das Águas Paulista 2024”, 
enfatizou a Professora e 
Coordenadora do Projeto 
Vôlei em Pedreira, Elen 
Uttembergue. 

Equipes de Futebol de 
Salão e Vôlei de Pedreira 

disputaram as semifinais dos 
Jogos do Circuito das Águas
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